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SIMAR - Relatório de Gestão e Balanço de Contas 
Prestação de Contas 1º semestre

Embora  seja  um  relatório  que  corresponde  apenas  ao  1º
semestre  do  ano  corrente,  o  mesmo  permite-nos  fazer  uma
análise,  ainda  que  breve  e  não  exaustiva,  e  fcar  com  uma
perceção  das  difculdades  que  continuam  a  persistir  ou  pelo
contrário conhecer os novos investimentos que se vão realizando
nos dois concelhos, mas como é natural daremos mais enfase aos
investimentos que têm sido realizados na área do concelho de
Odivelas.

A nível do investimento quer na rede de abastecimento de
água quer na rede de águas residuais, salientamos como positivo
e muito necessário o investimento no bairro Mário Madeira e em
Caneças,  com a substituição da rede de águas e  execução de
ramais, bem como a substituição da conduta adutora da Amoreira
para ligar ao reservatório de Caneças e também a construção do
novo coletor de águas residuais em Caneças.

No  que  respeita  à  recolha  de  resíduos  sólidos  urbanos,
embora seja visível,  nalgumas zonas, a substituição da rede de
contentores,  e  tenha  havido  um  investimento  signifcativo  na
aquisição de novas viaturas de recolha, nesta área as diferenças
positivas  são  mais  ténues,  pois  aqui  será  também  necessário
haver  algumas  iniciativas  de  sensibilização,  nomeadamente  na
recolha de monos. 

Muito  há  ainda  a  fazer,  tanto  na  área  do  concelho  de
Odivelas como na área do concelho de Loures. Sabemos que não
pode ser feito tudo ao mesmo tempo, porque não é em 3 anos
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que  se  consegue  colmatar  mais  de  uma  década  de
desinvestimento. 

No entanto há alguns aspetos que nos continuam a causar
apreensão e preocupação,  nomeadamente a questão,  cada vez
mais preocupante,  das perdas de água.  Comparando com o 1º
semestre de 2016 registou-se um aumento de mais de 2 pontos
percentuais, sendo de 38,08 % no fnal do 1º semestre de 2017. 

Pelos  resultados  disponibilizados  e  tendo  em  conta  os
relatórios anuais já apreciados nesta câmara, poderemos concluir
que as medidas que estão a ser tomadas ainda não estão a surtir
efeito ou são ainda insufcientes. Esta é, para nós vereadores da
CDU, efetivamente uma questão que nos preocupa seriamente e
que consideramos que se deverão envidar  todos os esforços  e
tomar todas as medidas para o minimizar.

Outros aspetos haveria a salientar, mas estes são alguns dos
que  consideramos  mais  relevantes  e  que  no  seu  conjunto
justifcam o nosso voto favorável.   

Odivelas,  15 de Novembro de 2017

Os Vereadores da CDU


